
３　モニターの皆様からの御意見・御感想

(1)

・
計量モニターを経験するまでは、量に関しては、欲しいグラム数だけ気にしていました。
表示数と実数が違うこともあるんだという事実に驚きました。知識として、知っているとい
うことは大切なことだと思います。

・
一ヶ月のモニターは大変だろうと思いましたが、いざやってみると楽しいもので、一ヶ月は
すぐ過ぎました。

・
今まで購入した物に疑問を持った事がありませんでした。これからも時々は計量してみよう
と思いました。

・
表示量と内容量の違いなど気にしたことがなかったので、少し違いがあることに気づいた。
いままで量ったことがあまりなかったので、つい忘れてしまいました。

・
お店やスタッフによってもずいぶん差があることがわかった。表示されている量より多く
入っているとお得感がある。しかし、少ない時は、複雑な気持ちになる。だから、正しい計
量をしてほしいと思いました。

・
商品を購入する際の決め手としては、品質と価格であることが多いと思う。表示に対して正
量な販売かどうか、関心を持ってもらえるような仕組みがもっと、社会に出来れば良いと思
う。

・実際の量と表示されている内容量が違うことがあり、びっくりした。

(2)

・
私が計量したものの中で、量目不足は殆どありませんでしたが、私たちは信頼して買物をし
ているということを知って欲しいと思います。

・
この頃の商品には、ほとんどのものに表示がされており、消費者としては、迷えずに買える
ので助かると思います。

・
今回、計量モニターをさせていただいて、特に、不足が大きい量があったことに驚いた。値
段にも関わってくるし、お客さんは商品を買う際に内容量を量ることは出来ず、ラベルを見
てしか判断できないので、見えない信用・信頼を大事にしてほしい。

・私達消費者は、表記内容を信じているので、決して裏切らないでほしいと思います。

・
野菜類で（袋に入っているもの）、グラムが記載してあると選びやすいものもあるかと思
う。

(3)

・買物をする私たちが失望することのないよう、行政指導を徹底して頂きたいと思います。

・もっと、こういう事をしていますと発信すべきと感じました。

・
これからも消費者の私たちのために、正しく計量されていくということの仕事をよろしくお
願いいたします。

・
表示を信頼して購入するしかないので、安心して買えるように販売店や製造者の方々には、
計量をきちんと守っていただくように、注意喚起していただきたいと思います。

・
消費者としては、安心して購入できるよう、このモニター調査結果を生かしていただきたい
です。

行政への意見要望

モニターを経験して感想・意見

　モニターの皆様から1ヶ月間の体験を通しての御意見や御感想、販売店・生産者や行政に対しての
御要望等をたくさんいただきました。主なものについて以下のとおり掲載いたします。
　皆様からいただいたご意見等を踏まえ、今後更なる適正な計量の推進に努めて参ります。

販売店・生産者への要望
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